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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 32/2021
 

Requer informações acerca do 
tempo de espera para exames de 
ultrassom em gestantes. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a saúde, conforme o disposto no Art. 196 
da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o Estado 
prover condições ao seu pleno exercício;

 CONSIDERANDO que, é do nosso conhecimento que existe uma 
longa fila de espera para a realização de exames de ultrassonografia para 
gestantes em nosso município;

CONSIDERANDO que, mesmo havendo orientação médica para 
quê seja realizado ao menos três ultrassons durante a gestação;

CONSIDERANDO que, muitas gestantes não conseguem saber o 
sexo do bebê devido à falta do ultrassom após os três primeiros meses de 
gestação;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quantos aparelhos de ultrassom existem na rede pública de 
saúde? Onde estão instalados?

2º) Quantos exames de ultrassom são realizados em gestantes 
por mês em nosso município?

3º) Qual o tamanho da fila de espera para ultrassom em 
gestantes na rede municipal de saúde?

4º) Quantos ultrassons são feitos em cada gestantes?
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5º) O município possui algum convênio com cidades da região 
que permite que nossas gestantes possam realizar o ultrassom? Se sim, 
quais?

6º) A rede municipal de saúde dispõe de um acompanhamento 
gestacional do inicio ao fim da gestação afim de prepara-las para o parto? 
Caso sim, quais?

7º) Outras informações que julgarem pertinentes.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a demora no agendamento de ultrassonografia para gestantes. Na maioria dos 
casos apresentados a este vereador, o prazo se estende por quase 08 meses 
de espera para o primeiro ultrassom.   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de janeiro de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-


